

Franckesche Stiftungen zu Halle

Oratio Solennis Inauguralis De Methodo Scholis Accommodatissima, Qua A Facilioribus Ad Diffiliciora Lenta Festinatione Proceditur

Dam, Christoph Friedrich

Bernburgi, [1732?]

VD18 13418858

Eintrag

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199263

- 29) Jo. H. H. Berger (Ernst), de incommodo ex
litteratis ephemeridibus capiendis 20 S.
- 30) Just. Christ. Thorschmid (Schubert), de studiorum
ratione ad genus seculi composita 44 S.
- 31) Polycarp. Dyser (Hahold), Anima doctores, criticae
in ephemeridum litterarum... methodum 24 S.
- 32) Jo. Christian. Ernst, de incommodo ex litteratis
ephemeridibus capiendis 18 S.
- 33) Joach. Just. Preithaupt (Lypius), de studio theologico 36 S.
- 34) Jo. Laur. Mosheimius, Orationes
1) de eo quod nimis est in studiis criticis
2) de Christo unico theologo imitando 10 S.
- 35) Joach. Lange (Piper), Theologiae studiosus... eplur et
fidelis 36 S.
- 36) Jo. Laur. Mosheimius, Dissertationes de theologo non con-
tentioso... 120 S.
- 37) Georg. Jac. Kehr, Methodus promovendi studii philologico-
theologici in laudando... sensu biblicum hebraicorum... 16 S.
- 38) Joach. Lange, de genuina studii theologici... indole ac
methodo 20 S.
- 39) Christ. Münder, Prologo de incrementis studii exegetici
adhuc sperandis 16 S.
- 40) Joach. Lange (Keritius), Idea boni animarum pastoris
e prima epist. Petr. c. 7. v. 1-4 interpretans proposita 44 S.

Band 5. H.